



# WALI KOTA BALIKPAPAN

## SAMBUTAN WALIKOTA BALIKPAPAN PADA ACARA PERESMIAN LABORATORIUM PCR INDIKA SOLIDARITY

---

SENIN, 2 NOVEMBER 2020

*BISMILLAAHIR RAHMAANIR RAHIIM*

*ASSALAMUALAIKUM WR. WB.*

*SYALOM*

*SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,*

*OM SWASTIASTU*

*NAMO BUDDHAYA*

*SALAM KEBAJIKAN*

YANG SAYA HORMATI:

- PIMPINAN PT. INDIKA ENERGY, TBK
- CEO YAYASAN INDIKA UNTUK INDONESIA,

• KELUARGA BESAR PT. INDIKA ENERGY, TBK

*HADIRIN YANG SAYA HORMATI,*

MENGAWALI KESEMPATAN INI IZINKAN SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENGUCAPKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, YANG TELAH MEMBERIKAN KITA KESEMPATAN UNTUK HADIR PADA ACARA PERESMIAN LABORATORIUM PCR INDIKA SOLIDARITY

SAYA JUGA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENDOAKAN SAUDARA, KELUARGA DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA DAPAT BERAKTIVITAS SEPERTI SEDIAKALA.

*SAUDARA-SAUDARA YANG BERBAHAGIA,*

SAYA MENYAMBUT BAIK DIRESMIKANNYA LABORATORIUM PCR INDIKA SOLIDARITY, KARENA KITA TAHU BERSAMA BAHWA TES PCR MERUPAKAN INSTRUMEN YANG SANGAT PENTING DALAM PENANGANAN COVID-19. ADANYA LABORATORIUM INI DIHARAPKAN DAPAT MENJADI SARANA PENUNJANG AGAR PENANGANAN DAN PERAWATAN PASIEN COVID BISA LEBIH CEPAT SEHINGGA AKAN MENINGKATKAN KEMUNGKINAN PASIEN UNTUK SEMBUH

YANG JUGA MENJADI HARAPAN SAYA, DENGAN ADANYA LABORATORIUM PCR INI SETIAP KARYAWAN DAPAT MELAKUKAN TES PCR SECARA BERKALA, HAL INI PENTING SEBAGAI UPAYA DETEKSI DINI DAN PENCEGAHAN TERBENTUKNYA KLASTER PENULARAN COVID DI LINGKUNGAN PERUSAHAAN, DAN MUDAH-MUDAHAN HAL INI JUGA DAPAT DIDUKUNG MELALUI KEBIJAKAN PERUSAHAAN.

DI SAMPING ITU, SAYA TETAP MEMINTA SELURUH MASYARAKAT UNTUK TETAP MEMATUHI DAN MENJALANKAN PROTOKOL KESEHATAN SECARA DISIPLIN DALAM AKTIVITAS SEHARI-HARI. UNTUK ITU TETAP GUNAKAN MASKER, SERING MENCUCI TANGAN DENGAN SABUN/HAND SANITIZER, JAGA JARAK DENGAN ORANG SEKITAR DAN HINDARI KERAMAIAAN.

HAL INI SANGAT PENTING, KARENA PENURUNAN TINGKAT PENULARAN COVID 19 DI BALIKPAPAN BISA DIWUJUDKAN TIDAK LEPAS DARI KEPATUHAN MASYARAKAT TERHADAP PROTOKOL KESEHATAN. APABILA KITA LENGAH, BUKAN TIDAK MUNGKIN JUMLAH KASUS AKAN MELONJAK, BALIKPAPAN KEMBALI MENJADI ZONA MERAH, DAN LANGKAH-LANGKAH PENGETATAN SOSIAL HARUS DITERAPKAN. INILAH YANG HENDAKNYA KITA HINDARI BERSAMA.

*HADIRIN YANG SAYA MULIAKAN,*

SAYA KIRA ITU YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHAKUASA SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN DAN PETUNJUK BAGI KITA DALAM MEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAI KOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN MENUJU MADINATUL IMAN.

BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, KUBELA

KUBANGUM DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN, DAN KUBELA  
DENGAN DOA

SEKIAN DAN TERIMA KASIH

*WASSALAMUALAIKUM WR. WB.*

*OM SHANTI, SHANTI SHANTI OM*

*NAMO BUDDHAYA*

WALI KOTA BALIKPAPAN,

**HM. RIZAL EFFENDI, SE.**